

Futsal: se jugó parcialmente la 1ª fecha de la Copa San Rafael



La semana anterior comenzó a jugarse una nueva edición de la “Copa San Rafael” de Primera División masculino, que se juega de forma paralela al Torneo Apertura y tiene como participantes a equipos de la A1, A2 y A3, teniendo una parte de los partidos ya que por las inclemencias climáticas fueron postergados,

En la Zona 1 tiene a Pedal “B”, Cuadro Nacional, UTN B, Don Bosco, Rincón del Atuel, San Rafael Tenis Club “A”, Banco Mendoza “B”, Amaral “A”, Bachillerato, Los Andes “A”, Banco Mendoza “C”, Atlético San Luis, UTN “C” y Pilares Blanco.

Y por la Zona 2, Pedal “A”, Huracán, Deportivo Argentino “A”, Amaral “B”, Deportivo Argentino “B”, Locos x el Futsal “A”, Locos x el Futsal “B”, San Rafael Tenis Club “B”, UTN “A”, Amaral “C”, Pilares Negro, Banco Mendoza “A”, Lomoro, Pedal “C” y Los Andes “B”.

En esta 1ª fecha los resultados que se dieron fueron los siguientes: Pedal "A" goleó en el Clásico a Huracán 6-0, Deportivo Argentino "B" se impuso 4-3 sobre Locos X el Futsal "A", Pedal "C" goleó 5-0 a Lomoro, Amaral "C" se impuso sobre UTN "A" 2-1, Banco Mendoza "B" y Amaral "A" igualaron 3-3, Cuadro Nacional le ganó 5-3 a Pedal "B", UTN "C" goleó 7-0 a Pilares Blanco y San Luis venció 6-1 a Banco Mendoza "C".